

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Paris, le 9 octobre 2023

La Fondation Ramsay Santé, par le biais de son challenge #1pas1don apporte son soutien aux victimes du séisme au Maroc

- La Fondation d'entreprise du groupe Ramsay Santé (le leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires) dont la mission est de soutenir des actions en lien avec la prévention santé, a organisé, du 25 septembre au 8 octobre 2023, la 5^e édition de son challenge solidaire #1pas1don.
- Ce challenge invite les collaborateurs et les médecins libéraux du groupe Ramsay Santé à enregistrer, via une application connectée, le nombre de pas parcourus durant toute la durée de l'opération. À l'issue du challenge, ce nombre de pas est converti en euros et le montant de la dotation est remis à une association œuvrant en faveur de la prévention santé.
- Cette année, l'objectif de 50 000 € a été atteint avec près de 649 millions de pas réalisés par 5 365 participants, répartis en 1 182 équipes, dans les établissements du groupe en France, en Norvège, en Suède et au Danemark.
- Cette somme a été reversée à l'ONG « Handicap International » afin de soutenir son intervention d'urgence au Maroc à la suite du séisme survenu le 8 septembre dernier.

Le challenge solidaire #1pas1don, créé par la Fondation Ramsay Santé, vise à mobiliser l'ensemble des salariés et médecins des établissements de Ramsay Santé. Il s'agit de les inciter à préserver leur santé en pratiquant pendant 15 jours une activité physique ludique et plus intense qu'à l'accoutumée, au profit d'associations œuvrant en faveur de la santé publique.

Cette année, la Fondation Ramsay Santé a renouvelé son opération pour soutenir les actions de solidarité d'Handicap International sur le territoire marocain auprès des victimes du séisme du 8 septembre dernier.

« En tant qu'acteur engagé dans la prévention santé, nous avons souhaité faire bénéficier Handicap International, particulièrement mobilisé sur des questions d'éducation à la santé, notamment auprès de populations défavorisées, des bénéfices de la 5ème édition de notre challenge #1pas1don. Compte-tenu de la triste actualité au Maroc, il nous a semblé indispensable de participer aux efforts déployés par l'association au Maroc pour venir en aide aux rescapés du terrible séisme de début septembre. Nous sommes très fiers que la mobilisation des équipes du groupe Ramsay Santé ait été aussi forte en France, mais également en Norvège, en Suède et au Danemark. La santé de tous est la priorité de la Fondation et nous souhaitons poursuivre notre implication audelà de nos frontières » déclare Brigitte Cachon, Directrice communication, Marque & RSE de Ramsay Santé et Déléguée Générale de la Fondation Ramsay Santé.

Handicap International aux côtés des Marocains pour aider les victimes du séisme

Depuis 1982, Handicap International intervient dans 60 pays et travaille dans plus de 30 pays pour répondre aux besoins en santé physique et mentale, mais aussi en soutien psychosocial des personnes faisant face à des crises humanitaires et qui vivent dans des contextes précaires. Présente au Maroc depuis plus de 30 ans, l'organisation a rapidement mobilisé ses équipes pour recueillir les besoins de la population à la suite du séisme qui a touché plus de 380 000 personnes et détruit des dizaines de milliers de maisons.

Handicap International distribue des biens de première nécessité (produits d'hygiène, tentes, aides à la mobilité telles que des béquilles, des fauteuils roulants, des déambulateurs, etc). Elle travaille avec les autorités et les associations locales pour intervenir dans les zones affectées, afin d'assurer une prise en charge psychologique et encourager progressivement la réadaptation physique des personnes blessées et handicapées.

« Le séisme a été d'une violence inédite. Les populations sont en état de choc et il est de notre responsabilité de soutenir les rescapés. Notre objectif est double : leur apporter un soutien matériel, afin qu'ils puissent se déplacer mais également se mettre à l'abri avec l'arrivée de l'hiver dans les prochains mois. Nous devons également aider les victimes à diminuer leurs risques de complications psychologiques. Surmonter le traumatisme psychologique

est essentiel pour construire progressivement sa résilience », précise Céline Abric, directrice du programme Maroc de Handicap International.

À propos de la Fondation d'entreprise Ramsay Santé



La Fondation d'entreprise Ramsay Santé, s'est engagée, depuis 2017 dans une démarche de promotion de la prévention santé et à travers la mise en place d'actions d'intérêt public autour de la prévention santé. Sous l'égide d'un collège scientifique, elle a vocation à développer et promouvoir des programmes novateurs pour sensibiliser, informer et favoriser l'adoption des bons

comportements, en faveur de la prévention en s'appuyant notamment sur l'expertise des collaborateurs et des médecins du Groupe. La Fondation a été créée en 2008 autour de la problématique du don anonyme et gratuit du sang de cordon ombilical. Rendez-vous le site de la Fondation d'entreprise Ramsay Santé pour en savoir plus

À propos de Ramsay Santé

Ramsay Santé est le leader européen de l'hospitalisation privée et des soins primaires en Europe avec 38 000 salariés et 9 300 praticiens au service de 12 millions de visites patients dans nos 465 établissements répartis dans 5 pays : France, Suède, Norvège, Danemark et Italie. Ramsay Santé propose, en hospitalisation, la quasi-totalité des prises en charges médicales et chirurgicales dans trois métiers : Médecine-Chirurgie-Obstétrique (MCO), Soins Médicaux et de Réadaptation (SMR) et Santé Mentale.

Ramsay Santé est, statutairement, une société à mission qui s'engage à améliorer la santé de toutes et tous, en innovant constamment. Partout où il est présent, le Groupe participe aux missions de service public de santé et au maillage sanitaire du territoire. Par ses actions et la mobilisation constante de ses équipes, Ramsay Santé s'engage à sécuriser les parcours de soin des patientes et des patients, de la prévention au suivi.

Chaque année, le groupe investit plus de 200 millions d'euros dans l'innovation pour accompagner l'évolution et la diversité des parcours du soin, sur le plan médical, hospitalier, digital ou administratif. Grâce à cet engagement, notre Groupe renforce l'accès aux soins pour tous, s'engage à proposer les meilleurs soins, à systématiser le dialogue avec ses parties prenantes et à mieux protéger la planète pour améliorer la santé.

Facebook : https://www.facebook.com/RamsaySante Instagram : https://www.instagram.com/ramsaysante

Twitter: https://twitter.com/RamsaySante

LinkedIn: https://www.linkedin.com/company/ramsaysante YouTube: https://www.youtube.com/c/RamsaySante

A propos de Handicap International



Handicap International est une association de solidarité internationale indépendante, qui intervient depuis près de 40 ans dans les situations de pauvreté et d'exclusion, de conflits et de catastrophes. Œuvrant aux côtés des personnes handicapées et vulnérables, elle agit et témoigne pour répondre à leurs besoins essentiels et améliorer leurs conditions de vie. Elle s'engage à promouvoir le respect de leur dignité et de leurs droits fondamentaux. Depuis sa création en 1982, Handicap International

a mis en place des programmes de développement dans plus de 60 pays et intervient dans de nombreuses situations d'urgence. Le réseau de 8 associations nationales (Allemagne, Belgique, Canada, États- Unis, France, Luxembourg, Royaume-Uni et Suisse) œuvre de manière constante à la mobilisation des ressources, à la cogestion des projets et au rayonnement des principes et actions de l'organisation. Handicap International est l'une des six associations fondatrices de la Campagne internationale pour interdire les mines (ICBL), co-lauréate du prix Nobel de la paix en 1997 et lauréate du Prix Conrad N. Hilton 2011. Handicap International agit et témoigne partout où « vivre debout » ne va pas de soi.

Contact presse - Enderby

Perrine Sagnes - 06 68 27 93 59 - psa@enderby.fr Matthias Barthe - 06 65 57 72 33- mba@enderby.fr